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TOP 00 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung der 

Tagesordnung 

• Mit 29 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig  

• TO wurde angenommen 

 

TOP 01 Angestelltenbelange 

Elke: 

• Mittwoch keine Bürozeit/Sprechstunde 

• 05.09 ist Elke wieder da 

• Anzahlung Jugendherberge durch die Finanzer erfolgt → jeder soll sich in die Liste 

eintragen 

o Angeben ob es Besonderheiten beim Essen gibt 

 

Han: 

• Paten-Ente im Zoo: 2 Personen können zur Führung am 07.09., bei Interesse bei 

Han melden 

• Brandenburg/Thüringen/Sachsen Landtagswahl → dafür können Bierdeckel bestellt 

und verteilt werden (Thema: Nicht rechts wählen), bei Infos melden 

• Imma-Feier 01.10.  

o Man muss zahlen, Angebot StuRa bekommt mehr Platz (2 bis 3 Stände), wir 

können Initiativen ein Promoting anbieten (Kosten für den StuRa: 360 Euro) 

▪ Johannes: Angebot ist nicht gut, früher mehr Stände ohne Bezahlung, 

so kommen keine Studierende 

▪ Rachel: Lukas möchte ein Statement verfassen (Vorlage 1) → Fordern 

alte Modalitäten 

▪ Johannes: letztes Jahr konnte man mit flyern ohne kosten, dieses Jahr 

100 €  

▪ Ferdi: Hat mit dem betreffenden Mitarbeiter gesprochen→soll jetzt 

wohl ein besserer deal sein, weiß wer wie es vorher war? 

▪ Robin: Früher hat der StuRa nichts gezahlt. Sollen in den Dialog 

gehen 

▪ Elias: Bis wann müssen wir das rückmelden? 

▪ Han: Stände Verteilung Anfang September 

▪ Elias: Schwachsinn das zu bezahlen damit wir für uns als 

Studierendenschaft werben sollen  

▪ Han: kann anrufen und das besprechen. Wirkte nicht als wären das 

feste Zahlen. StuRa kann verhandeln. Wir haben Campus Openair 

Stände, die sind noch da und wir können das mit unseren Leuten 

füllen 

▪ Ferdi: schwierig, dass das als Mega Deal verkauft wurde, obwohl das 

nicht stimmt und es schlechter ist als vorher 



▪ Han: Zwischenergebnisse auf der SPK besprechen, da der Abstand 

sonst zu groß ist. Die Leute die es interessiert können dahin kommen 

▪ Rachel: schwieriger Diskussionstand, da wir das danach kostenlos 

nutzen können, frech dass wir keinen Stand bekommen (kostenlos). 

Schwer zu sagen, dass wir danach die Stände kostenlos haben wollen 

▪ Lukas: Bedenklich, dass nicht zwischen studentischen Gruppen und 

Firmen unterschieden wird 

▪ Johannes: eigentlich für HSGs günstiger 

▪ Arthur: wenn sich die Uni keine Studenten wünscht, müssen wir die 

nicht hoch ziehen 

▪ Han: Was wäre für uns ein guter Deal? Was ist uns wichtig? 

▪ Ferdi: Das Wichtigste ist Klarheit, klare Regelung für die Zukunft, muss 

für studentische Initiativen kostenlos sein, sowie das Flyern auf 

Unigelände.  

▪ Rachel: Das Ziel sind Erstsemestler, sollten uns auf eine Lösung 

einigen, trotzdem in Dialog gehen 

▪ Annika: als AK mit Mitgliederschwund ist es für uns gut sich 

vorzustellen. Wie ist es beim auf dem Gehweg flyern? 

▪ Johannes: müsste möglich sein, Andere haben das auch schon 

gemacht 

▪ Han: empfiehlt, dass wir keinen offiziellen Beschluss fassen 

▪ Rachel: Statement von Lukas wird vertagt, da wir kein Statement 

hochladen solange wir noch verhandeln 

• Will Twitter Account löschen, SPK befürwortet, Post ist fertig und muss beschlossen 

werden. Statement wurde rumgeschickt.  

o Abstimmung: Twitter löschen (26/0/1) → angenommen 

o Abstimmung: Statement veröffentlichen (26/0/1) → angenommen 

➔ Elke: zum Zoo, StuRa ist Zoo-pate, kostenlose Führung durch die Zoodirektion, tolles 

Erlebnis dass man sich nicht entgehen lassen sollte 

o Ferdi möchte 

o Rachel stellt Antrag das Lisa den Platz haben darf: Ja 

 

TOP 02 Referent*innenbelange 

Robin:   

• Nicht viel 

• Stellungnahme zur Novellierung ans Ministerium geschickt 

• Gremien im Sommerschlaf 

• Studienprogramme überarbeiten: Mehr Studierende immatrikuliert und sie zum 

Studienabschluss motivieren 

• Zukunftspakt: Fokusverschiebung der Lehrkapazitäten 

• Bietet an das Gespräch bezüglich der Stände zu machen 

Gino: 

• Bestätigung der Acts fürs Campus OpenAir 

• Halbes Go der Stadt, ja mit Vorbehalten sowie bei der Uni 



• Suche: Essen, Awearness, Security 

➔ Han: Merch Stand→temporäre Tattoos, bei Ideen für Motive Han schreiben 

• Ersti Tour: Turm dabei, guckt ob die Forderungen umgesetzt werden 

• Robin: was wird es für Acts geben? Steht ihr mit den Partnern vom letzten Jahr in 

Kontakt? (Security, Gastro) 

o Gastro: was die Uni macht, auf Standgebühren verzichten das es 

studierendenfreundlich bleibt. Nicht viel mit den Partnern zutun 

o Acts: Punk, Indie, etc. Actnamen sagen nicht viel. Opener durch Leute von der 

Uni 

• Ferdi: Welche Security Firma letztes Jahr? 

o Robin: Pro und Kontra 

 

Lukas (nicht anwesend) 

• Bericht Referat für Äußeres für die StuRa-Sitzung am 05.08.2024 

• Teilnahme an verschiedenen Terminen (z.B. Referent innen-Vernetzung, 

Besprechung 

• Hochschulgesetz, SPK-Sitzung) 

• Bearbeitung verschiedener Themen (z.B. Imma-Feier, Zivilklausel, Hochschulgesetz, 

Prüfungsunfähigkeitsbescheinigung) 

• Mitarbeit in der SRK, zuletzt am 1. August Ländervernetzung mit den anderen 

• Landesstudierendenvertretung 

• Vom 2. bis zum 4. August fzs-Mitgliederversammlung in Berlin 

• Bericht zur Mitgliederversammlung 

• Anträge/Vorlagen zur heutigen Sitzung 

• Diskussion Mieten-Thema 

• Plenum Halle for Choice / Vorbereitung Safe Abortion Day 

• Am 15.08. Petitionsausschuss, wenn jemand Lust hat bei Lukas melden 

 

TOP 03 Berichte der Sprecher*innen 

Vorsitz: 

- Tagesgeschäft 

- Planung Campus OpenAir 

- zu Gast im Studierendenradio bei Radio Corax (Thema Harzmensa) 

- Treffen mit Referent:innen (aktuelle Themen und Ziele besprochen) 

- Statement zur Novellierung des HSG und MHG LSA an Wissenschaftsministerium 

erarbeitet 

- und geschickt (gemeinsam mit AK Inklusion und Referent:innen für Äußeres und 

Inneres, FSR 

- Medizin) 

- Commerzbank Finanzis umgetragen 

- Interview und Campusrundgang mit Laura Städtler (Süddeutsche Zeitung, Thema: 

Halle als 

- immer beliebter werdende Uni-Stadt) 



- Planung gemeinsame Veranstaltung mit Prorektorat für Studium und Lehre am 

23.10.2024 

- um 18 Uhr (Prof. Dr. Pablo Pirnay-Dummer, Jan-Niklas) Prorektorat mit Studierende 

ins Gespräch kommen, Zusammenarbeit mit StuRa, Ziel: auch Leute die nicht im 

HoPo Kontext drin sind 

- Studierendenradio zur Harzmensa 

Finanzis: 

• Tagesgeschäft: 

• Nachbereitung verschiedener Projekte 

• Rücksprache mit verschiedenen projektantragstellenden Personen und 

Arbeitskreisen 

• FSR Finanzer-Workshop 

• Einarbeitung Leonie 

• Halbabschluss 

Soziales: 

• Tagesgeschäft: 

o Termine: 1 

o Vergebene Sozialdarlehen: 1 

o Mahnungen: - 

• Zahlungsstände aktualisiert in Excel Tabelle 

• Austausch mit StuWe bzgl. Unterstützungsmöglichkeiten in Planung 

FSR-Koordination: 

• Tagesgeschäft 

• Teilnahme an der FSR-Finanzen Schulung am 15.07. 

• Besuch des Treffens zwischen Sprecher*innen und Referent*innen am 18.07. 

• SPK-Sitzung am 22.07. 

• Kontaktaufnahme mit dem Referenten für Veranstaltungen bezüglich der Einbindung 

von 

• FSRs beim Campus OpenAir 

• Koordination der FSR Beteiligung beim Campus OpenAir 

• Treffen mit einem Mitarbeiter aus dem Prorektorat für Studium und Lehre (Jan Niklas 

• Reiche), um die Integration von FSRs zur Mobilisation von Studierenden für eine 

• Veranstaltung zu besprechen 

Sitzungsleitung: 

• Abarbeitung „Altlasten“ 

• Website aktualisiert 

• Aufräumen Dokumente 

• Tagesgeschäft 

• Sitzung vorbereitet 

• Emails geschrieben und beantwortet 

• Planung Klausurtagung 



 

➔ Robin: Gab es ein Problem mit der Uni, dass der Ort gewechselt werden musste? 

o Rachel: Mail ging an Franka und nicht an die neue Sitzungsleitung 

 

TOP 04 Arbeitskreis Sprechstunde 

Info: zu jeder Sitzung soll mindestens ein AK Mitglied anwesend sein und berichten. Wenn 

ihr nicht könnt, muss bis drei Tage vor der Sitzung (12:00) ein schriftlicher Bericht einreichen 

werden. Zu jeder vierten Sitzung gilt anwesenheitspflicht, trotz Bericht.  

Hastuzeit: 

• Nicht viel 

• Layout wird demnächst abgeschlossen 

• Sitzung über Finanzen und ASQ fürs nächste Semester gesprochen 

AK alv: / 

AKW:  

• Sommerpause 

• Infos im Oktober 

AK Zivilklausel: 

• Nicht viel  

• Zwei Veranstaltungen gewesen 

o Kommunalwahl in der Türkei und was das mit Kurdistan zutun hat 

o Soli Grillen am Steintorcampus 

AK que(e)r einsteigen: / 

AK Ökologie: 

• Veranstaltung Fahrradreperatur am 20.07 auf dem Steintor Campus, war gut besucht 

• Wird widerholt 

AK Studieren mit Kind: Sommerpause 

AK Protest: / 

AK Inklusion: 

• Website aktualisiert 

• Instapost um AK vorzustellen 

• Aus Leipzig: Anfrage Barrierefreiheit an der Uni 

• Stellungnahme gearbeitet 

• Inklusionsbüro neue Angestellt→gibt Beschwerden 

• Veranstaltung→arbeiten an einem Finanzierungsplan 



AK Uni im Kontext:  

• Veranstaltung Wissenstransfer Bildungswesen zwei mussten ins WiSe verschoben 

werden, 1 Veranstaltung aufgezeichnet  

• Website klappt 

• ASQ Wissenschaftskommunikation, breites Programm, externe eingeladen, 

Exkursionen, Modulabschlussprüfung abgenommen. Mal sehen ob es nochmal 

gemacht wird 

AK kritischer Jurist*innen: 

• Prozessbeobachtung Liebich→ Urteil vom Amtsgericht bestätigt  

• Spannendes Projekt, bereiten auf KEW vor 

 

Studierenden Radio: / 

AK Gewerkschaftliches Arbeiten:  

• nicht viel 

• Kollege auf Delegiertenfahrt in Brasilien, wenn er wieder da ist Vortrag, was man 

mitnehmen kann aus internationaler gewerkschaftlicher Arbeit 

 

➔ Han: Bitt Ersti Sachen planen, bitte melden. StuRa Stand muss auch geplant werden 

 

TOP 5 und 6 nach  TOP 7 Anträge 

 

TOP 07 Anträge und Disskussion 

Antrag KEW 

• Jan: Macht die Finanzen KEW 

• KEW gehören zu den Erstiveranstaltungen 

• Abstimmung: Mittelfreigabe Topf Ersti Arbeit 5500€ (26/0/1) → freigegeben 

• Wenn ihr in einer gruppe seit die bei den KEW teilnehmen möchte bei Jan oder 

Rachel melden 

• Ferdi: welchen Notfallplan gibt es, falls die Gelder nicht so ausfallen wie beantragt? 

o Prio: Veranstaltungen der Initiativen 

o Party ist noch nicht klar, Räume gegen Rechts möchten das ggf. organisieren 

 

Fachtagung “Zwischen Schutz und Selbstliebe” 

• Kim: Vertretung von Lisa Steffen 

• Ziel: Fachtagung mal anders auszurichten damit es niederschwellig für Studierende 

zugänglich ist  

• Interdisziplinäre Referenten aus den Fachbereichen Medizin, Ethik, Recht 



• Plan: Get-together mit ReferentInnen und Studierende 

• Wollen Studierende verschiedener Fachbereiche zusammenbringen 

• Planen mit 150-200 Gästen 

• Anton: eine null zu viel im finanzantrag → ja 

 

• Problem: Wurde bereits beworben mit Plakaten  

o Ansage kam dass es nicht passieren darf, keine Anmeldung sollte möglich 

sein, Werbung sollte runter→Anmeldung ist allerdings möglich 

o StuRa Logo ist nicht mit drauf  

o Musa: ähnlicher Fall in der letzten Legislatur→ durch eine andere Auslegung 

wurde das Problem umgangen. Ob Logo jetzt oder später hinzugefügt wird ist 

egal. Wir sollten Inhaltlich debattieren ob es gemacht werden sollte 

o Johannes: letzte Wahlperiode war die Diskussion nicht möglich. Es gibt einen 

Zweck von denen, die es in die FO geschrieben haben. Es geht darum, dass 

wenn es beworben wurde das Bild vermittelt, dass die Veranstaltung auch 

ohne StuRa Gelder möglich wäre und dass der StuRa in der Bewerbung 

aufgeführt sein soll 

o Musa: geht darum dass StuRa erwähnt wird und das geht nachträglich. Wir 

können trotzdem gegen die Förmerlei stimmen. Kommen in keine Zwangslage 

o Arthur: sachlageklären: Beworben durch digitale Flyer? 

▪ Kim: Die Seite wurde gebaut damit man sieht, wie es am Ende 

aussieht, wurde noch nicht rumgeschickt. Flyer kann ausgetauscht 

werden 

o Robin: wenn beworben wird kann ohne StuRa mittel stattfinden. Anscheinend 

ist das ein Fehler. Also kein Frühstart. Fehlbedarfsfinanzierung widerspricht 

dem punkt 

▪ Kim: ohne Förderung des StuRa findet die Veranstaltung statt aber in 

einem anderen Rahmen. Get-together mit Studierende wird nicht 

möglich sein.  

o Christian D: FSR Jura hat den gleichen Antrag bekommen und entschieden 

das mit 500€ zu fördern 

o Christian T: Phil Fak 1 hat den Antrag abgelehnt. Das Geld ist für die 

Förderung studentischer Projekte, haben allerdings 60€/Person für das Essen 

von ReferentInnen eingeplant, was sie nicht unterstützen wollen mit dem 

Geld.  

 

• Yujin: Berufung auf GO § 34 Abs. 1 Punkt 6  

o Begründung für Nichtbehandlung: Finanzer des StuRa sind der Meinung, dass 

nach p4 der 

o Ferdi: Gegenrede → Gegenvorschlag: Nachweise, dass sie niemanden mit 

der Einladung erreicht haben, Nachweis, dass es keine Anmeldungen gab, 

Abrechnung das Geld nur für Studierende verwendet wurde. Nachweis, wie 

viele Studierende teilnehmen sollen mit Nachweis 

o Musa: Gegenrede→ schließt sich Ferdi an, inhaltliche Debatte wie und welche 

Bedingungen es geben sollte. Nicht an formalen Dingen aufhalten, sondern 

am Inhalt. Über den Betrag reden. Veranstaltung ist von 

Promotionsstudierenden die auch einzahlen (sieht keine wirtschaftliche 

Gefährdung) 



▪ Ja = wird abgewiesen 

▪ Nein= wird weiter diskutiert 

▪ Abstimmungsverhältnis einfache Mehrheit 

o Abstimmung auf GO Antrag annehmen: (8/14) → wird weiter behandelt 

• Johannes: GO-Antrag zur Unterbrechung (5min) nach § 34 Abs. 1 Punkt 8 

o Keine Gegenrede 

 

• Frage: Soll Kim gehen? 

o Leonie: kann gehen und wir melden uns per Mail 

 

• Darlegung ob es studentisch ist: wie viele Studierende? Wie sollen die erreicht 

werden? Welche Mitgestaltung haben sie? 

o Normale Tagesgäste, freuen wenn viele Studierende kommen 150-200 

geplant, hoffen auf 50 % davon Studierende 

o Thematisch niederschwellig und für alle zugänglich  

o Auf dem Level, dass alle ins Gespräch kommen 

o Kaffeepause im Dialog gestallten, verschiedene Räume wo die ReferentInnen 

ihre Pause verbringen und mit Studierende ins Gespräch kommen können 

(ungezwungen)  

• Ferdi: Wie läuft die Werbung?  

o Email Verteiler wo alle Studierende verschiedener Fakultäten erreicht werden 

können, FSR Jura Insta, meris e.V. Kanäle nutzen. Aushänge, physische 

Flyer 

• Johannes: wie viele Studierende? Vorjahreserfahrung? 

o Vorher Hand voll Studierende 20 bis 30 vorher. Wurde nicht direkt an sie 

herangetragen 

o Wollen min. 50-75 Studierende erreichen allerdings sind Semesterferien, also 

nicht ganz kalkulierbar. Extra Ende der Semesterferien damit vielleicht mehr 

kommen  

o Musa: interdisziplinäres Zentrum→ Leute die es fachlich interessiert, 

Beteiligung vorher war nicht hoch, lag vielleicht an der Werbung. Falls es zur 

Förderung kommt Social Media. Unter Maßgaben fördern. 

Gestalltungsmöglichkeiten durch Studierende sollte gegeben sein, gibt es 

einen Punkt den man so machen kann? 

• Tagung ist geplant, allerdings kann es noch umgestaltet 

werden, da die Promovierenden das machen 

• Bei Vorträgen muss man gucken wie es ins Programm passt 

und wie das Niveau zusammenpasst.  

▪ Musa: macht es zugänglicher wenn die Niveaus unterschiedlich sind. 

Ist für Studierende interessanter, wenn es von Studierenden kommt 

(da es nicht auf höchsten wissenschaftlichen Niveau ist) 

• Posterpräsentationen können sie sich vorstellen 

 

• Sollten die Diskussion strukturieren  

• Können wir es fördern? Finanzregelung 



o Musa: hat der GO Antrag ja gemacht.  

o Leonie: Auslegungssache ob es ein Fehler ist. Seit dem 27.07. kann man den 

Flyer downloaden und seit dem 17.07 ist die Anmeldung offen 

o Benjamin: StuRa FO. Wie ist die rechtliche Konsequenz wenn wir das 

umgehen? 

▪ Robin: StuRa kann Beschluss machen, Finanzer können Nein sagen  

▪ Leonie: Finanzer haften privat, spätestens beim KPA 

▪ Musa: Diskussion hatten wir schon: nicht rechtswidrig, sondern 

Auslegungssache. Auslegungssache ob es beworben ist. Finanzer 

haften für fahrlässiges und das ist es nicht, da es vom Gremium 

beschlossen werden würde 

▪ Leonie: nach FO gilt [ein Projekt] als begonnen, sobald finanzielle 

Verpflichtungen vorliegen oder das Projekt beworben wird. Die 

Beantragung der Projektförderung erfolgt zu einer Sitzung mindestens 

6 Wochen vor Durchführung des Projektes.  

▪ Robin: nicht Auslegungssache. Steht fest in der FO 

 

• Ferdi: GO-Antrag zur Schließung der Redeliste nach § 34 Abs. 1 Punkt 3 

o Musa: Finanzis Fixierung auf das Wort beworben. Gucken was die Norm 

möchte → StuRa soll sichtbar sein (das ist der Sinn am bewerben) und das 

kann noch gewährleistet werden. Können uns der FO selbst bedienen § 40 

sagt, was passiert wenn was nicht gewährleistet ist. Da stehen 

Sanktionsmaßnahmen die man durchführen kann.  

o Lisa: Dinge im Internet sind beworben. Uni Justiziariat drüber schauen lassen 

ob welche  Begründung richtig ist. Vertagen 

 

• Arthur: GO-Antrag auf Vertagung des Antrags bis zur Prüfung des Justiziariats 

nach §34 Abs. 1 Punkt 7 

o Musa: Gegenrede→ Vertagung wird zu eng für die Bewerbung 

o Rachel: Umlaufbeschluss? 

o Im SPK besprechen? 

o Richard: unfair zu vertagen nur weil wir zu keiner Entscheidung kommen 

o Abstimmung: Vertagung bis Prüfung durchs Justiziariat 

▪ (6/14) → abgelehnt 

 

• Fiona: GO-Antrag auf Widereröffnung der Debatte nach § 34 Absatz 1 Punkt 5 

o Musa: Gegenrede→ haben die Redeliste aus einem Grund geschlossen. 

Wenn wir fördern gucken wir unter welchen Bedingungen, also Antrag auf 

Widereröffnung  ablehnen 

o Abstimmung: Debatte zu öffnen: (1/20)→abgelehnt 

o Abstimmung über ursprünglichen Antrag  

▪ Ferdi: kann dann nicht mehr über Konditionen gesprochen werden?  

• Nein 

▪ Leonie: abstimmen ob fördern, dann unter welchen auflagen 

▪ Robin: geht nicht 

 

• Leonie: GO-Antrag auf Widereröffnung der Debatte nach § 34 Absatz 1 Punkt 5 

→ keine Gegenrede, also angenommen 



o Musa: Stimmungsbild zur Abstimmung? 

o Johannes: Änderungsantrag 1→Kompromiss wir fördern aber senken die 

Summe auf 0€ 

o Ferdi: abstimmen mit dem Punkt, wenn wir zustimmen danach über auflagen 

sprechen 

▪ Rachel: geht nicht 

o Musa: Änderungsantrag 2→ Summe absenken auf 500€, kommt Förderung 

de FSR Jura gleich unter Bedingungen  

▪ Bedingung 1: Bemühung echte studentische Beteiligung durch z.B. 

Vortrag oder Slot der von Studierenden gestaltet wurde 

▪ Bedingung 2: Mindestanzahl von 100 Studierenden 

o Robin: Art und Weise wie die Bedingungen gestellt wurden sind vorher nicht 

durch Finanzer prüfbar 

▪ Johannes: Wie 100 wenn sie 50-75 Studierende rechnen 

▪ Musa: sollen nicht müssen  

▪ Paul: erhebt Druck wenn sie wissen, dass wir das einsehen wollen 

▪ Rachel: Auflage muss bindend sein, sonst macht es keinen Sinn 

▪ Leonie: Idee ist gut mit der Anzahl der Studierenden, selbst mit einer 

Liste kann es nicht überprüft werden wer da war 

▪ Anton: Mit Unterschrift, Name, Matrikelnummer 

▪ Musa: Vorschlag von Paul gut, Nennung der Summe erzeugt Druck 

▪ Fiona: Kompromiss Bedingung, dass es einfacher Nachvollziehbar ist 

dass alle Social Media Kanäle bespielt werden → kann überprüft 

werden. Punkte zusammenfassen was bei rumgekommen ist, was 

inhaltlich debattiert wurde. 

▪ Leonie: Kommt dann nicht der allgemeinen studierendenschaft zu 

gute, es finden Projekte statt, auch wenn wir nicht fördern 

▪ Arthur: Fördersumme anzupassen. Pro StudentIn 10€ Zuschuss 

▪ Ferdi: Wenn Leute gerne das Projekt fördern wollen, sollten jetzt 

konkrete Bedingungen kommen.  

▪ Musa: 500€, es muss echte studentische Beteiligung im Programm 

stattfinden, Anwesenheitsliste mit anzahl (Nachweispflicht), 

Berichtspflicht (Mehrwert der Studierenden), Bespielung der Uni Social 

Media Kanäle (FSR Jura, StuRa, hastuzeit, andere FSRs, 

Studierendenradio) mit Nachweis (Screeshoot der Anfrage-Mail oder 

Finanzis ins CC setzen mit Antwort-Mail) 

 

• Leonie: GO-Antrag auf sofortige Beschlussfassung nach § 34 Absatz 1 Punkt 4 

o Über welchen Änderungsantrag soll abgestimmt werden: 

▪ Abstimmung: Änderungsantrag 1 von Johannes mit einer Förderung 

von 0€ (3/15/3)→abgelehnt 

▪ Abstimmung: Änderungsantrag 2 von Musa auf 500€ mit oben 

genannten Bedingungen (15/4/4)→angenommen 

o Abstimmung: Antrag unter Musa Auflage (7/10/6)→ Abgelehnt 

 

Ringvorlesung Zukunftsfähige Landwirtschaft 

• Themen: Energiewende, Frauen in der Landwirtschaft, vegane Ernährungswende 



• 2544€ 

• Ferdi: 12-mal anreise, aber vier ReferentInnen? 

o 3 ReferentInnen auf 4 Veranstaltungen 

• Abstimmung: dass ein Projekt mit ü 1500€ gefördert wird (13/0/4)→angenommen 

• Abstimmung: Projekt mit 2544€ fördern (12/0/6)→angenommen 

 

 

TOP 06  Klausurtagung 

• Abstimmung: Topffreigeben: (22/0/0) → angenommen 

• An der Umfrage teilnehmen 

• Google Forms statt Google Docs 

 

TOP 08 Halbjahresabschluss 

• Yujin stellt Halbjahresabschluss vor 

 

TOP 09 Input zu den Finanzen des StuRa 

• Elias: wie viel geben wir aus, dass der Überschuss weggeht? 

• Anton: Rechenschaftsberichte von hastuzeit, Studierendenradio etc. 

• Ferdi: nicht verbindliche Verbindlichkeiten müssen gekürzt werden, weil Angestellt 

fest angestellt sind und der Inflation unterliegen 

• Robin: StuRa ist eine öffentliche Körperschaft. Der Überbetrag wenn der LRH kommt 

sagt, dass der Überschuss kleiner werden muss. Zweckmäßige Mittel müssen für 

ihren Zweck verwendet werden. Personalausgaben: untypische Situation durch zwei 

Bürostellen 

• Arthur: was ist das Ziel auf welchen Betrag zu kommen? 

• Yujin: 100.000€ 

• Anton: übertrag zweckgebunden?  

o Yujin: ja  

o Arthur: kann das geändert werden?  

o Lisa: kompliziert bei zweckgebundenen Beträgen. Innerhalb eines Topfes ja 

unter Töpfen schwer. Löst nicht das Problem  

o Robin: möglich, Begründung muss stark sein damit Mittel nicht 

zweckentfremdet werden.  

• Ferdi: Wäre es ok wenn wir Sachen durch die EU finanzieren lassen? 

o Rachel: was schwebt dir vor?  



o Ferdi: soziales am einfachsten zu bekommen.   

o Anton: muss man im Einzelfall schauen.  

o Johannes: wenn es eingegrenzt ist können wir darüber reden.  

o Rachel: TOP für die Klausurtagung 

• Lukas: gut zu schauen was an Überschuss jetzt ausgegeben werden soll und was 

später.  

 

TOP 05  FZS  

• Nächste MV im früher 

• Werden verschiedene Ausschüsse gewählt 

• Vernetzung mit Uni Leipzig 

 

TOP 10 Sonstiges 

• Arthur: Thema Lastenrad  

o Liegeplatz: Rückmeldung Haupt- und Steintorcampus hat dort keinen Platz 

o Rachel: Lastenrad in Tiefgarage des Audimax? 

o Arthur: gibt keinen Platz 

o Robin: wer sagt dass es nicht möglich ist? 

o Arthur: schaut nach 

o Rachel: Anton Bormann fragen mit wem er das abgeklärt hat und von wem er 

die Zusage hatte 

o Arthur: hat die Person gefragt, sagt nein 

• Bescheid geben, wenn jemand weiß wo man das Lastenrad unterbringen kann 

• Rachel: Fahrradbox aus Sporttopf finanzieren? In den Hinterhof beim StuRa? → 

Taskforce Stellplatz Lastenrad 

 

Termine 

• 19.08 SPK 

• 02.09 StuRa-Sitzung 

 

• Abmelden 24h vor der StuRa-Sitzung 
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